



Marco Tulio Falconí Picardo
Congresista de la República

Boletín N.º 1

Semana, 24 al 28 de octubre 2011

Semana de representación - Región Arequipa



Congresista Marco Falconí y su compromiso con Arequipa



Despacho Congresal: Jr. Azángaro N.º 468 Of. 1004
Teléfono: (01) 311-1017
e-mail: mfalconi@congreso.gob.pe
http://www.congreso.gob.pe/congresista/2011/mfalconi/hoja_vida.htm

Síguenos en:



Congresista Marco Falconí se reúne con dirigentes de la CGTP Arequipa



Previo a iniciarse la semana de representación, el congresista Marco Falconí Picardo se reunió con los dirigentes de la CGTP Arequipa con el objetivo de escuchar los problemas de los trabajadores y buscar soluciones, especialmente sobre las condiciones de trabajo.

Los dirigentes expresaron su preocupación por las malas condiciones salariales y de trabajo que soportan muchos de sus afiliados, por ello solicitaron la intervención del parlamentario para ayudarlos a encontrar la mejor solución a sus demandas.

Después de escucharlos, el congresista Marco Falconí se comprometió a analizar sus demandas y apoyarlos en aquellas que garanticen su dignidad como personas y trabajadores.

Presupuestos aprobados para el año 2012 - Región Arequipa

Municipalidades de la Provincia de Condesuyos

Municipalidad Provincial de Condesuyos-Chuquibamba	4 545 249
Municipalidad Distrital de Andaray	1 422 738
Municipalidad Distrital de Cayarani	11 598 118
Municipalidad Distrital de Chichas	1 472 634
Municipalidad Distrital de Iray	886 615
Municipalidad Distrital de Río Grande	3 922 920
Municipalidad Distrital de Salamanca	3 068 425
Municipalidad Distrital de Yanaquihua	8 908 212
TOTAL	35 824 911

Municipalidad Provincial de Castilla-Aplao	11 685 051
Municipalidad Distrital de Andagua	2 441 044
Municipalidad Distrital de Ayo	1 070 137
Municipalidad Distrital de Chachas	3 819 632
Municipalidad Distrital de Chilcaymarca	8 537 555
Municipalidad Distrital de Choco	2 320 839
Municipalidad Distrital de Huancarqui	1 958 430
Municipalidad Distrital de Machaguay	1 193 028
Municipalidad Distrital de Orcopampa	12 390 236
Municipalidad Distrital de Pampacolca	3 263 064
Municipalidad Distrital de Tipan	719 685
Municipalidad Distrital de Uñón	1 030 133
Municipalidad Distrital de Uraca	8 302 548
Municipalidad Distrital de Viraco	2 045 908
TOTAL	60 777 290

Municipalidades de la Provincia de Castilla

Municipalidad Provincial de la Unión	3 165 589
Municipalidad Distrital de Alca	2 169 454
Municipalidad Distrital de Charcana	1 231 769
Municipalidad Distrital de Huaynacotas	2 195 733
Municipalidad Distrital de Pampamarca	1 486 486
Municipalidad Distrital de Puyca	3 264 636
Municipalidad Distrital de Quechualla	545 149
Municipalidad Distrital de Sayla	772 937
Municipalidad Distrital de Tauria	639 349
Municipalidad Distrital de Tomepampa	650 435
Municipalidad Distrital de Toro	986 119
TOTAL	17 107 656

Municipalidades de la Provincia de la Unión

En Chuquibambaba Congresistas iniciaron audiencias públicas

En la mañana del lunes 24 de octubre se inició la semana de representación en el distrito de Chuquibambaba, provincia de Condesuyos, región Arequipa, donde participaron un centenar de pobladores con sus sugerencias.

Los alcaldes de los distritos de la provincia de Condesuyos informaron a los congresistas sobre la situación de sus localidades y solicitaron apoyen la ejecución de proyectos que permitan mejorar la educación, con infraestructura adecuada y docentes capacitados.

De igual forma solicitaron se mejoren y amplíen los servicios de salud de la Provincia; se definan los límites territoriales, que actualmente generan enfrentamientos entre los poblados vecinos.

Otro de los pedidos de las autoridades y la población fue la ejecución del proyecto del río ARMA, el incremento del presupuesto para programas sociales y del FOCOMUN también fue solicitado por las autoridades invitadas, así como asignación de más policías, personal médico, ambulancias y el asfaltado de vías que interconectan a los distritos de la Provincia de Condesuyos.

Por su parte, los dirigentes de la zona solicitaron a los parlamentarios fiscalicen la buena utilización de los recursos asignados a las municipalidades;



regulen la minería formal e informal, propicien los créditos para impulsar las microempresas, especialmente las dedicadas a la producción de quesos y a la crianza de camélidos.

Al término de la audiencia se informó que el presupuesto asignado para el próximo año se ha incrementado en 50%. Es así que la municipalidad provincial de Condesuyos recibirá 4'545,249 nuevos soles; la municipalidad distrital de Andaray 1'422,738; Cayarani 11'598,118; Chichas 1'472,634; Iray 886,615; Río Grande 3'922,920; Salamanca 3'068,425; Yanaquihua 8'908,212.

Autoridades locales opinan

Alcalde del distrito de Andaray Berardo Jesús Carrasco Castro

Saludó la decisión del presidente Ollanta de implementar el impuesto a las mineras, porque permitirá el desarrollo de la Región y mejorar la calidad de vida de la población. Indicó que son cuatro los distritos más pobres de la provincia de Condesuyos. "Necesitamos que por única vez se asignen maquinarias que permitan mejorar nuestra productividad. Queremos que se establezcan normas para sancionar la minería informal. Que cada escuela tenga una biblioteca, se implemente tecnología e infraestructura adecuada para que los niños se capaciten para dirigir nuestro país. Asignar recursos para distribución del agua. En Andaray solo tenemos un patrullero viejo que recibe diez galones diarios para todo el distrito. Queremos que los recursos lleguen a nuestros distritos".



Alcalde del distrito de Cayarani José Arturo Huamaní Valdivia

Precisó que la falta de límites territoriales ocasiona enfrentamiento entre pobladores, secuestros, hurtos y desalojos. "Son tres años y no hay solución. Hay dos puestos de salud y el presupuesto no alcanza".

Alcalde del distrito de Chichas
Tomás Wuile Ayñayanque Rosas

Solicitó el asfalto de las vías de interconexión entre los distritos de la Provincia de Condesuyos y se resuelva el problema de demarcación territorial. Reclamó que el presupuesto para programas sociales se aumente y llegue a todos los distritos. Incremento del foncomun y asignación del canon minero. Informó que no cuentan con comisaría, por eso han sido derivados a Salamanca. En educación dijo que falta capacitar a los docentes y rotarlos porque todos los años enseñan lo mismo. También falta un puesto de salud y ambulancia.

Alcalde del distrito de Iray
Rufino Antonio Manchego Zevallos

Solicitó incremento del presupuesto, foncomun y canon minero.

Alcalde del distrito de Río Grande
Pedro Huashuayo Chávez

Reclamó incremento del foncomun y canon minero. Informó sobre los problemas de contaminación producto de la minería informal y las grandes industrias que no cumplen con preservar el medioambiente. La telefonía celular aún no se ha instalado, a pesar de estar aprobado desde el 2007.

Alcalde del distrito de Salamanca
Fermín Hipólito Llerena Carpio

Indicó que recibe 8 mil soles de foncomun y 600 mil de canon y es insuficiente. "Hay un centro de salud pero sin personal ni ambulancia, atienden de vez en cuando porque el personal solo gana 600 soles". Señaló que en la parte alta, a más de 4 mil metros, por las sequías las alpacas mueren por falta de pasto. Manifestó que falta maquinaria para hacer canales, necesitan un colegio moderno y asfalto de la carretera de interconexión. Ante esta situación informó que la municipalidad hace gestiones pero no les hacen caso. Tienen varios proyectos aprobados con código SNIP.

Alcalde del distrito de Yanaquihua
James Casquito Escobar

Solicitó que le programa "Pensión 65" llegue a su distrito y se reordene la minería formal e informal. Informó que los medios de comunicación no ponen antenas y los Alcaldes bajan la señal con una repetidora, a pesar que es un delito, lo hacen con el riesgo de ser sancionados por el Ministerio y les incauten los equipos.

Representante de la UGEL
Prof. Carlos Urday Medina

Informó que solo cuentan con presupuesto para 30 galones de gasolina y una camioneta que no



tiene tarjeta de propiedad. Reclamó porque un docente gana igual a un trabajador de servicio. También indicó que tienen aula de innovación en algunas escuelas, pero no personal capacitado.

Gobernador Luis Alberto Huamani

Solicitó presupuesto para movilidad para poder visitar los pueblos.

Representante del sector Salud

Dijo que el distrito tiene en promedio 14 mil pobladores y la mayoría sufre de desnutrición crónica,

especialmente los niños menores de cinco años. Informó que tienen ocho puestos de salud en la microrred y han incrementado el personal, además del SERUM, pero aún es insuficiente. "Necesitan presupuesto para trabajar temas de prevención. Los municipios están aportando casi medio millón de soles, que sirve para contratar personal, capacitar y comprar equipos".

Gerencia regional de agricultura

Solicitó mayor presupuesto para créditos, "Agroemprende", además de programas de sostenibilidad técnica de camélidos e implementación de maquinaria agrícola para ayudar a los campesinos.



Los vecinos opinan

Yauri Torres; Solicitó funcione una filial de la UNAS y que en el instituto tecnológico se imparta la carrera de metalurgia. También solicitó una notaría pública

Daniela Valencia; Solicitó que el centro de salud se convierta en hospital; capacitación a padres, docentes y alumnos para recuperar valores ancestrales, y se priorice el proyecto río Armas.

María Ibarcena Loayza; Solicitó se haga la segunda parte del CETPRO Corazón de María y se haga una Ley que asigne presupuesto para capacitar a la población

Adolfo Urday; Solicito la intervención de la Contraloría en este municipio. "No es posible que el pericote esté dentro de la casa".

Bernardino Santos Valdivia; Solicitó la resolución del colegio emblemático San Luis Gonzaga.

Elsa Cervantes; Solicitó la filial de una universidad, puestos de salud, que las autoridades cumplan su función y que los Congresistas fiscalicen.

Saúl Barrios Flores; Denunció que Chuquibamba tiene tres emisoras de radio y ninguna toca el tema de la contaminación ambiental. Además, no se hace nada por tecnificar el riego y se desperdicia el agua.

Representante de empresarios; Informó que se produce quince mil litros de leche y se usan en su mayoría para hacer queso. Denunció que las empresas Gloria y Laive quiere cerrar las plantas locales aumentando el precio de la leche, actualmente está a un sol el litro. Solicitó hacer talleres a microempresarios lácteos para exportar y dictar norma legal para exonerar impuestos arancelarios para exportar.

Carlos Alcides (Presidente del adulto mayor) Reclamó porque los Alcaldes no cumplen la ley del adulto mayor.

Sixto Medina; Manifestó que no hay personal de investigación criminal, solo tienen una camioneta para patrullaje. El personal policial es escaso y trabajan en los bancos.

María Chiri; Solicitó se fortalezca el centro de salud y se contrate un ginecólogo y pediatra, se nivele el sueldo entre CAS y CLASS, y se reestructure el sistema de salud.

Audiencia pública en Cotahuasi



Durante el segundo día de la semana de representación, los parlamentarios se reunieron en el auditorio de la municipalidad provincial de Cotahuasi con las autoridades locales y población para escuchar sus necesidades.

“Por primera vez en la historia, nuestros padres de la patria nos visitan para conocer los problemas de los lugares lejanos y olvidados por muchos años”, expresó el Alcalde provincial de la Unión, Ángel Ybarhuen Ortegá, a los Congresistas que llegaron el día anterior para participar de la reunión de trabajo con las autoridades y representantes de la sociedad civil de Cotahuasi.

Bajos presupuestos, canon minero y foncomun fueron los principales problemas que tienen los distritos de la provincia de la Unión, que no les permiten realizar obras de envergadura para mejorar la condición de vida de sus pobladores, manifestaron

los Alcaldes invitados.

Indicaron que los problemas de salud y educación son los que más afectan a sus vecinos, así como la falta de apoyo del gobierno central para tecnificar la agricultura y financiamiento para generar mayores puestos de trabajo, a través de microempresas dedicadas a exportar los productos que cultivan.

Finalmente, reclamaron por el asfaltado de la carretera troncal de acceso a Cotahuasi, que permitiría tener mayor afluencia de turistas; así como las vías de interconexión entre los distritos de la zona.

En el mismo sentido se pronunciaron los dirigentes de la comunidad. Sus reclamos se basaron en el olvido que por muchos años han sentido por parte de las autoridades centrales. Consideraron importante la realización de audiencias descentralizadas, porque les permite hacer conocer a sus representantes sus problemas.

Autoridades locales opinan

Alcalde Provincial de La Unión Ángel Ybarhuen Ortegá

“Por primera vez en la historia, nuestros padres de la patria nos visitan para conocer los problemas de los lugares lejanos y olvidados por muchos años”. El burgomaestre solicitó que el centro médico se convierta en hospital nivel I, porque no cuentan con algunas especialidades básicas y los enfermos tienen que enviarlos al distrito de Aplao. En cuanto a saneamiento dijo que desde el 2007 se tiene proyecto viable, firmado por el gobierno regional

de Arequipa y no se ha ejecutado por burocracia. Solicitó asfalto de las vías de interconexión con otras provincias y distritos.

Informó que el servicio eléctrico es deficiente, porque solo dan energía para televisores y refrigeradoras y no para microempresas, además la instalación eléctrica es muy lenta. Para fomentar el turismo solicitó se incluya a Cotahuasi en el circuito turístico nacional y se les asigne presupuesto. Además se de una Ley de promoción del cañón del Cotahuasi. En minería, indicó que la minería informal es una amenaza que debe regularse con leyes, porque están considerados como área protegida. En justicia dijo que hay mucha impunidad y que muchos delitos no se resuelven a pesar de haber pruebas. Necesitan

mayor profesionalismo en las personas encargadas de administrar justicia. Denunció complot para dañar la gestión. "Desparecieron a un ciudadano que iba a ser el primer Regidor y hasta ahora no se ha investigado".

**Alcalde distrital de Charcana
Juvenal Llerena Pérez**

Dijo que el foncomun y canon es mínimo. Solicitó que canon se entregue en marzo, porque cuando vienen las lluvias no pueden hacer obras. "No podemos ejecutar proyectos por falta de presupuesto. Recibimos 600 mil de presupuesto anual".

**Alcalde distrital de Alca
Wildor Rubio Arguelles.**

Mencionó que los principales problemas son de desnutrición, alcoholismo y falta de desagües. Dijo que la carretera de Tomepampa-Alca (9 km.) se inició en agosto y se paralizó en enero, porque las lluvias son fuertes, se quedó en 40%. "Fondo se ha revertido porque no se terminó en el tiempo establecido, por eso solicitamos ayuda porque la gestión se hace en Lima".

**Alcalde distrital de Huaynacotas
René Mónica Camargo**

Dijo que faltan carreteras para sacar agua y represamiento de aguas de lagunas. Por ser muy pequeños el canon y foncomun no se pueden ejecutar obras de envergadura. Denunció que están siendo invadidos por vecinos de Cusco porque no existe demarcación territorial. Solicitó que el Ministerio de Inclusión Social los considere para desarrollar proyectos.

**Alcalde distrital de Quechualla
José Segovia Pérez.**

Dijo que el gana 904.80 soles. El foncomun es de 28,000 mil nuevos soles y el canon minero 70 mil nuevos soles, "No tenemos agua, luz, desagüe ni carreteras. Con el Gobierno Regional hemos hecho 400 kilómetros de carretera. Denunció que "el 6 de mayo el Presidente Regional nos dio el visto bueno para hacer segundo desembolso y la consejera se opuso. Nuestras autoridades deben apoyarnos y no actuar por cuestiones políticas".

**Alcalde distrital de Sayla
Juan Dávalos Dávalos**

Dijo que el transporte a Cotahuasi cuesta 45 soles. Reclamó porque "la Sunat nos pide planilla de trabajadores, si solo trabajan un mes como le vamos hacer descuentos, si no van a tener seguro ni jubilación". Solicitó se mejore la salud y educación, y se haga la irrigación Tucso, el monto es de 28 000.00 mil nuevos soles, informó que el perfil lo tiene la región Ayacucho, por eso solicitó que los



gobiernos regionales hagan realidad el proyecto. Indicó que no hay fuentes de trabajo, "el único que contrata es el municipio".

**Alcalde distrital de Tomepampa
Francisco Hinojosa Solís**

Informó que reciben 100 mil nuevos soles de canon minero y no reciben foncomun. Dijo que desde hace quince años siguen con el mismo presupuesto del vaso de leche y los niños no quieren comer los productos y se los dan a los chanchos. Pidió se haga realidad la carretera Tomepampa-Alca. En educación solicitó que cada centro educativo tenga internet. En salud solicitó un puesto de salud nuevo, SERUM, odontología, psicología, etc. Informó que producen pero no tienen mercado, por eso solicitan micropréstamos.

**Alcalde distrital de Toro
Eliseo Villafuerte Espinal**

Informó que la única provincia que no tiene carretera troncal asfaltada es la Unión. Denunció que

personas enfermas son trasladadas de Cotahuasi a Aplao y mueren en el camino, por eso solicitó se construya un hospital. Dijo que solo tienen dos puestos de salud, pero la gente de zonas alejadas demora de 6 a 7 horas. Pidió se apoye para canalizar el agua destinada a la agricultura. Reclamó porque no pueden sacar productos al mercado por falta de vías, actualmente lo hacen a lomo de bestia y la gente usa linternas, porque no tienen luz. Solicitó ayuda para viabilizar proyectos que ya tienen SNIP. Informó que el foncomun que reciben es de 28 mil nuevos soles y canon 70 mil.

**Alcalde distrital de Tauria
Pedro Anchante Luján**

Señaló que falta carretera Cotahuasi-Chuqibamaba. En agricultura dijo que necesitan canales y estanques. En educación informó que está aprobada la construcción de las aulas del colegio Víctor Andrés García Belaúnde desde el año 2009 y aún no se ejecuta. Solicitó personal médico para el puesto de salud, "no quieren ir porque solo les pagan 300 soles y no hay medicamentos", denunció el Alcalde.



“Apoyaré proyectos para Arequipa”



El congresista Marco Falconí expresó su disposición para apoyar los proyectos de desarrollo que presenten los Alcaldes de la Región, ayudándolos en las gestiones ante las entidades del Gobierno central responsables de viabilizar los proyectos.

Resaltó el trabajo que realizan las autoridades locales, por eso se comprometió, además, a hacer el

seguimiento de los avances de las obras.

“Todos los Congresistas de la Región estamos comprometidos con apoyar los proyectos que permitan mejorar las condiciones de vida de la población. Como presidente de la comisión de Vivienda del Congreso me comprometo en apoyar los proyectos que son de mi competencia”, señaló el congresista Falconí.

Autoridades locales opinan

Alcalde Chachas

Mario Alcasihuincha Layme

Solicitó se ejecute la represa Santa Teresa para almacenar agua para agricultura. Manifestó que necesitan un centro de salud y ambulancia, además de vías de comunicación en buen estado, con asfalto, y electrificación.

Alcalde de Chilcaymarca

Mario Eliseo Sauri Yauri

Dijo que faltan profesores para escuelas y la municipalidad está contratando a nueve profesores. Informó que el problema de salud lo están abordando con ayuda de la minera porque falta personal, porque no tienen presupuesto. Han formado una mancomunidad y aún no llega la resolución.

Alcalde Huancarqui

Flavio Martínez Martínez

Indicó que el foncomun es muy bajo.

Les preocupa que haya proyectos de exploración minera porque no tienen titulación.

Alcalde de Machahuay

Mario del Carpio Vizcardo

Solicitó apoyo para hacer un plan de desarrollo regional. Pidió se tecnifique el riego. Informó que las municipalidades solventan los pagos de educación y salud, contrando profesores y pagando ambulancia.

Alcalde de Tipán

Eustacia Janet Arias Cárdenas

Dijo que el foncomun y el canon es muy poco. Informó que la municipalidad paga los médicos, pero necesitan ambulancia. En educación indicó que hay despoblamiento de alumnos, porque un solo profesor enseña, y falta capacitación a los docentes, infraestructura e internet. En agricultura faltan canales de riego

Alcalde de Uñón

Fredy Leonidas Llamosas Amezquita

Informó que el distrito no tiene profesor y la enfermera solo trabaja quince días. Recibe 400 mil soles de presupuesto y no alcanza para hacer perfiles y ejecutar proyectos.

Alcalde Uruca

Manuel Fidel Alpaca Postigo

Manifestó que necesitan planta de tratamiento de aguas residuales para no contaminar. Denunció que las mineras informales botan relaves al río y se mueren los camarones. Foncodes no atiende porque no tiene presupuesto, han presentado proyecto para el centro de salud pero no hay presupuesto. El río se ha llevado más de 600 hectáreas porque no tienen defensa ribereña, porque el cauce del río está más alto que el nivel de las chacras.



Defensor del Pueblo expone problemática de Arequipa

CONGRESISTA FALCONÍ EXPRESÓ DISPOSICIÓN PARA GESTIONAR APOYO PARA RESOLVER PROBLEMAS SOCIALES

Con el objetivo de analizar los temas que afectan a la población arequipeña, el Dr. Falconí se reunió con el Jefe de la oficina Defensorial de Arequipa, Dr. Manuel Amat Llerena, y la Comisionada de la Defensoría de Arequipa, Dra. Rosario Linares.

El Dr. Llerena expresó su preocupación por la gran cantidad de casos sobre delimitación territorial que se presentan. Indicó que varios tienen muchos años y aún no se resuelven, lo cual ocasiona enfrentamientos entre los pobladores.

Informó que la Defensoría actualmente recibe muchas denuncias sobre temas de educación, salud e identidad.

“En las escuelas ubicadas en zonas alejadas no hay docentes suficientes, porque no cuenta con las condiciones adecuadas para realizar su labor y el sueldo que reciben es muy poco. En el sector salud ocurre algo similar, además carecen de ambulancias y especialistas para atender a la población”.

En cuanto al trabajo que realiza Reniec para registrar a los ciudadanos de la Región, señaló que se avanzado, pero no como se necesita debido a que falta personal y capacitación.

Parte de la labor que realizan es en la misma comunidad, por ello realizan cuatro viajes al mes. Lamentablemente no se puede hacer más porque faltan abogados. Actualmente, la Defensoría solo cuenta con siete abogados para toda la Región.



Otro de los temas que preocupa a la población, agregó el Dr. Llerena, es el problema ambiental. Al no existir un relleno sanitario, la basura se lleva a los botaderos, contaminando esos sectores.

Tras escuchar atentamente, el Dr. Marco Falconí expresó su disposición para gestionar ante las autoridades competentes para enfrentar los problemas señalados por el Defensor del Pueblo.

Indicó que durante las audiencias públicas realizadas en Chuquibamba, Cotahuasi y Aplao los Alcaldes informaron sobre estos problemas, y que los Congresistas de la Región se han comprometido a ayudar para resolverlos.

Congresista Marco Falconí y Alcaldes Distritales coordinan agenda de trabajo



Continuando con su labor de representación, el Dr. Marco Tulio Falconí Picardo se reunió con un grupo de Alcaldes distritales de Arequipa para escuchar sus demandas y planificar una agenda de trabajo que permita ayudarlos a viabilizar sus proyectos.

Cada autoridad local tuvo el tiempo necesario para exponer los problemas que más aquejan a su población, así como para explicar las acciones que están realizando para resolverlos.

Tras escucharlos atentamente, el Dr. Falconí les informó sobre los proyectos que actualmente se están trabajando en la comisión de Vivienda, la cual

preside, para garantizar condiciones de vida digna a toda la poblacional del país.

Del mismo modo les sugirió preocuparse por elaborar proyectos viables, que contribuyan con el desarrollo de su población y de la Región. Les comentó que durante las audiencias públicas realizadas en los distritos de Chuquibamba, Cotahuasi y Aplao, la población demandó obras de interconexión y mejoras en educación, salud y agricultura.

El parlamentario les recordó que su despacho congresal siempre está disponible para ayudarlos con sus gestiones ante las entidades públicas responsables de la viabilidad de sus proyectos.

Finalizada la reunión, los Alcaldes agradecieron al Congresista por organizar mesas de trabajo donde ellos pueden exponer sus necesidades y se comprometieron a trabajar de manera coordinada, ya que muchas de las obras benefician a más de una comunidad.

El Alcalde de Santa Isabel de Siguan, Herminio Pacheco, manifestó estar "contento porque cada vez que he solicitado al Dr. Falconí ayuda para gestionar mis proyectos siempre me apoyo. Creo que estamos en buen camino. El Dr. Falconí ha demostrado en estos pocos meses que quiere trabajar, y así vamos a mejorar Arequipa".



Congresista Marco Falconí apoya a médicos arequipeños



Lo manifestado por el Dr. Julio Uturnco confirma las versiones de los pobladores de los distritos visitados durante las audiencias públicas. Así lo hizo saber el congresista Falconí, quien les informó que había enviado un oficio al ministerio correspondiente informando los reclamos de la población y solicitando información sobre la forma cómo trabajan en los distritos de Arequipa.

El representante de los médicos solicitó al parlamentario que se viabilice el proyecto de ley que les garantiza mejores condiciones de trabajo y sueldos dignos. En las zonas alejadas de Arequipa, por ejemplo, los médicos no tienen infraestructura ni equipos adecuados para atender a la población, faltan medicamentos y ambulancias, comentó el galeno.

Al igual como lo hizo con otros gremios e instituciones, el Dr. Marco Tulio Falconí Picardo se reunió con representantes de los médicos de la Región, quienes le expresaron su preocupación por las condiciones en las que trabajan muchos de sus colegas, especialmente en zonas distantes de la ciudad.

“Comparto su preocupación. He comprobado en algunos lugares las condiciones en las que trabajan, por eso entiendo que su demanda es justa”, les manifestó el congresista Marco Falconí, quien se comprometió a seguir coordinando con ellos y apoyarlos en sus gestiones para que el servicio que brindan a la comunidad sea el más adecuado.

Junto con el pueblo

DR. MARCO FALCONÍ SE REUNIÓ CON NIÑOS, MUJERES Y ANCIANOS A LOS QUE BRINDA AYUDA SOCIAL DESDE HACE MÁS DE 10 AÑOS



Como parte de la labor social que realiza desde hace más de diez años, el congresista Marco Falconí Picardo se reunió con las madres de la asociación “Mujeres en acción”, organización dedicada a brindar ayuda a niños, mujeres y ancianos de escasos recursos, y compartió con ellos de una tarde de alegría y entregó víveres que permitirán a las representantes de la asociación preparar los alimentos que son distribuidos diariamente.

Falconí fue reconocida por las dirigentes y beneficiarios, quienes agradecieron el apoyo y la asesoría legal gratuita que les ha permitido formalizar su institución y seguir ayudando a más población, especialmente a los más desprotegidos.

Por su parte, en parlamentario expresó su conformidad con la forma en que las madres se han organizado y han logrado ayudarse mutuamente. Asimismo, se comprometió a seguir brindando su apoyo y tiempo para compartir con ellos las actividades que realizan.

Esta labor desinteresada que realiza el Dr. Marco

Congresista Marco Falconí participó del CARA 2011

EL 27 Y 28 DE OCTUBRE EN EL CENTRO DE CONVENCIONES DEL CERRO JULI



El parlamentario resaltó la importancia del evento, ya que permite conocer la situación de la Región, analizada por especialistas, que además plantean propuestas reales y viables que permitan el desarrollo e integración del sur.

Los ministros de Vivienda y de Transporte, René Cornejo y Carlos Paredes, participaron como expositores, explicando las estrategias adoptadas por sus respectivas carteras y exhortaron a la población a confiar en sus autoridades y en las inversio-

nes que contribuyen con el desarrollo de las Regiones.

Los temas abordados en V Congreso anual sobre la región Arequipa están vinculados a las tareas pendientes para que más habitantes de la región Arequipa tengan mayores oportunidades de desarrollo, así como temas conexos a la integración social, como la educación, la infraestructura, la conflictividad social, la descentralización, la integración Perú-Brasil, la ciencia y tecnología, informó el presidente del CARA 2011, Julio Morriberón Rosas.

Feliz aniversario camanejos residentes en Arequipa



Con motivo de festejar el aniversario de la Asociación de residentes camanejos en Arequipa, el congresista Marco Tulio Falconí Picardo participó de una reunión de confraternidad y saludó el esfuerzo de sus pobladores por seguir conservando sus costumbres, generando unidad y colaboración.

De igual forma recibió el saludo de todos los asistentes, quienes le agradecieron la asesoría que siempre han recibido y por compartir con momentos que fomentan la confraternidad entre todos los ciudadanos arequipeños.

Por su parte, el congresista Marco Falconí Picardo agradeció la invitación y los motivó a seguir promoviendo este tipo de actividades que resaltan el amor a su tierra y sus costumbres, y que permiten la integración entre sus pobladores.

Dirigentes de Cayma solicitan apoyo para lograr titulación



El problema de la propiedad es otro de los temas que abordó el congresista Marco Falconí Picardo durante la semana de representación, por ese motivo se reunió con los pobladores de Cayma, quienes durante muchos años, manifiestan, vienen luchando por la formalización de sus predios.

Desde muy temprano el Presidente de la comisión de Vivienda y Construcción se trasladó hasta este sector de Arequipa, donde cerca de un centenar de pobladores lo esperaban para expresarle su preocupación por la falta de servicios básicos debido a que no cuentan con títulos de propiedad.

Tras recibir el saludo de los pobladores, el congresista Falconí escuchó atentamente las gestiones realizadas por los dirigentes durante los últimos años para mejorar las condiciones de vida de los pobladores.

Finalizada su exposición, los dirigentes entregaron al parlamentario los documentos que hasta la fecha han tramitado con el objetivo de lograr la ansiada titulación.

Con los documentos en las manos, el Dr. Falconí informó sobre las coordinaciones realizadas desde su despacho congresal para ayudar a las autoridades y dirigentes para solucionar sus problemas.

Asimismo, expresó su disposición para ayudarlos a gestionar su pedido. Dijo que primero revisarían los documentos entregados y si faltaban los solicitaría a sus dirigentes, además realizaría las coordinaciones necesarias y el seguimiento a su expediente.

También informó que el 18 de noviembre se realizará una audiencia descentralizada de la comisión de Vivienda y Construcción, donde participará el ministro de Vivienda, además de una feria informativa que les ayudará a resolver sus problemas de saneamiento.

